La Voz de Guipazcoa

Las bodas de plata del maestro Esnaola con el Orfeón



El maestro Esnaola y la Junta directiva del Orfeón, durante el banquete intimo celebrado anoche. (Foto Guerequiz.)

Ayer hizo veinticinco años que el maestro Esnaola, este goyeritarra tímido, modesto y fervoroso, asumió la dirección del Orfeón Donostiarra. Día a día, la masa coral, cuyos comienzos oscuros, pero entusiastas—el este comienzos oscuros, pero entusiastas—el esta el denominador común de nuestros "chapel-gorris"— relataba, hace poco en LA VOZ un orfeonista de los tiempos heroicos; día a día ha ido creciendo, perfeccionándose hasta ser uno de los muchos y excelentos y excelentos y excelentos y excelentos y excelentos en el Orfeón y bajo la actelento musical y la voluntad acerada de Secundino Esnaola.

Como prólogo a los homenajes que se le

Les, terminando su brindie con un cordist para su maestro y a sus compañeros del Orfeón, unidos en desinteresado y entre elloueutes de otro entusiasta y entre del Orfeón, unidos en desinteresado y entre tutela de Esnaola. Peña dedicó elos efusivos a su maestro y a sus compañeros del Orfeón, unidos en desinteresado y entre de orfeón, unidos en desinteresado y entre del orfeón, unidos efus

lento musical y la voluntad acerada de Secundino Esnaola.

Como prólogo a los homenajes que se le dedicarán con motivo de sus bodas de plata, ayer se entregó al veterano maestro un hermoso piano, adquirido por suscripción entre los orfeonistas y los socios protectores de nuestra gran masa coral. El acto, sencillo y emotivo, se verificó en el local de la casa Erviti, sin perjuicio de que en su día se dé al hecho la debida solemnidad.

Por la noche, coincidiendo con el ensayo ordinario, se celebró una flesta íntima en el domicilio del Orfeón. Se obsequió al maestro con una cena a la que asistió la Junta Directiva, y después de la cena empezó el ensayo del "Exultate", la magnifica obra conal de Palestrina, que se cantará en el Victoria Eugenia en el próximo concierto.

El maestro Esnaola, hajo cuya adustez aparente de vasco neto, oculfa un temperamento de sentimentalidad, dió las gracias con brevedad y emoción a los orfeonistas por su regalo, sin previo aviso, y sorprendiendo gratamente al maestro, María Teresa Hernández, la notable profesora y magnifica "mezzo" solista del Orfeón, leyó una cuartillas de afectuoso homenaje a Esnaola, y un veterano, José Esnaola, leyó otro trabajo, en que gráfica y bellamente se concretaba la admiración de todos los varenes componentes del Orfeón a su meritísimo director.

A continuación habló D. Hilarión San.i-

rector.

A continuación habió D. Hilarión Sansinanes, "koshkero" y orfeonista lleno también de gloriosa veteranía—de los que asistieron a los primeros ensayos en la carpintería de Ecenarro, en la donostiarrisma calle del Puyuelo—y, en tono commovida evocó hechos añejos y alabó glorias presente

DESPUES DE LA BECERRADA

Poco favoreció el tiempo a la becerrada benéfica que celebró esta Sociedad el pasado domingo. Suspendida el jueves a causa de la
iluvia, a nada que hubiese ayudado el tiempo,
que se mostró huraño hasta última hora, el
lieno hubiera sido total. Bien lo merecía el festejo por la cuidadosa preparación que tuvo
para su brillantez y por el éxito artistico que
obtuvo.

obitivo.

La Junta directiva ha recibido infinidad de felicitaciones por el acierto tenido al sortear todas las dificultades que se le presentaron desda el comienzo de su preparación.

El resultado económico no ha sido el que la veterana Sociedad deseaha para ofrecer a las Nifas Clegas y sostener el Ropero anual; pero la satisfacción que siente al dejar al público satisfacción que quedaron suspendidos desde el año 20 por diferentes causas.

A los donativos recibidos, añadiremos los siguientes: don Miguel Salaverría, 25 pesetas; R. G., Dun y Compañía, 5; S. S. Recalde, 20; señor Chamorro, 20; Tomás Bejarano, 40.

Para la gran romería del próximo domingo al monte Ulía, que organiza la entusiasta Umore Ona, se ha abierto en la Sociedad una lista de inscripción.

Los señores socios, al inscribirse, anofarán también el nombre de su pareja, y se recomienda a todos asistan a la flesta con el traje típico del país.

En honor de las lindas caleseras que con su

IRAOLA y BENOYA, SUCESORES
participan a su distinguila clientela que ha
trasladado el taller de pintura y almacén
de papeles pintados a la calle de Prim, 29.

Lea usted

Doña Flora Sagardoy acaba de recibir la octava edición de su acreditado método de corte por centímetros, el más fácil para aprender en muy pocos días a cortar, toda clase de prendas de señora, caballero y niño. Sucursales en varias poblaciones y pueblos de España.

Depósito general de este método, en la Academia Sagardoy: Urbieta, 58, segundo (frente al Bellas Artes).

Frontón Astelena de Eibar

GRANDES PARTIDOS DE SAN JUAN
La Empresa de este frontón ha concertado para los días 24 y 25 del actual los siguientes partidos de pelota a mano:
Día 24: Atano III y Chapasta contra Mondragonés y Zabala, sacando del dos.
Día 25: Zabala y Artazo contra Mondragonés y Echavo IV, con saque del dos.
Estos partidos darán comienzo a las tres
menos cuarto de la tarde.

bolleza realzaron la flesta del domingo, se ha organizado para el próximo miéreoles, dia 29 del corriente, festividad de San Pedro, un halle extraordinario con la cooperación de la orquesta de socios, cuyas actuaciones son siempre tan sollettadas por los habituales a estas and de fonctos.

La vida en Vizcava

El alcalde ha prohibido las ho-, gueras de San Juan

En pro del ferrocarril Pamplona - Logroño

(POR TELEFONO)

(POR TELEFONO)

Bilbao, 21.

El alcalde, señor Moyúa, ha dado orden terminante de prohibir las hoguera, que la vispera de Sar Juan suelen quemarse en la vía pública.

Los contraventores serán objeto d'una fuerte multa.

El director de la Escuela de niños de Rurribide ha solicitado permiso del alcalde pare hacer un viaje con 30 alumnos por la provincia de Gu'púzcoa.

El alcalde le recomendó que pidiera autorización a la Junta de Instrucción Pública y que él apova fa la pretr ión.

EN RECUERDO DE ARRAZA

Una comisión de la Junto directiva del Athletic ha visitado al presidente de la Diputación solicitando permiso para levantar un monumento an el sitio donde murió el deportista l'arraza, sitio que el propiedad de la Diputación.

El señor Bilbao prometió dar cuenta a sus compañeros de Diputación de lo solicitado.

PIDIENDO APOYO

Una comisión de la Cánara de Comercio de Bilbao visitó al presidente de la Diputación para pedir el apovo de la misma en las gestiones que la citada Cámara se propone realizar en favor del ferrocarril de Pamplona a Logrofio, cuyas ventajas son harto conocidas.

El presidente prometió apoyarlas, pues este ferrocarril interesa mucho a Bilbao va a su puerto.

LA COMISION PROVINCIAL

Esta tarde se reunió la Comisión Provincial, ocupándose de diversos asuntos, entre ellos proponer la aprobación dei presupuesto para la construcción de tres casas dobles en los terrenos del Olimpo, para dedicarlas a vivienda de las familias de la Guardia civil.

EL SUSTITUTO DEL SEÑOR JAUSORO Preguntado el señor Bilbao si se había ya Casignado el sustituto del señor Jausoro en el puesto que ocupaba en el Tribunal econnemo administrativo, dio que había para el o muchas dificultades, ante la imposibilidad de hallar un hombre tan capacitado como lo era el señor Jausoro.

Le Pagores han marchado a Madrid veinte alumnos del quinto año de la Escue-

DE PRACTICAS

En el expreso han marchado a Madrid veinte alumnos del quinto año de la Escuela de Ingenieros Industriales, acompañados de sus profesores.

Van en viale de instrucción y visitarán Madrid, Toledo, Valencia y Barcelona.

En Toledo se detendrán en la Fábrica de Armas y en Valencia visitarán la Siderúrgica del Mediterráneo.

La Policía municipal ha detenido a Manuel Paderna, de 19 años, y a Enrique Ruiz Olaran, de 32, como supuestos autores del robo cometido el día 45 del corriente de una caja con géneros, reiedad del comerciante Cándido Vicente.

Se han recuperado parte de los géneros sustraídos. Se cree que los detenidos son también los que han rebado tres impermeables que han desaparecido de un automóvil.

ASUNTO RESUELTO

En el Carrascal se han reunido los representantes de los Ayuntamientos de Santurce y San Julián de Musques para proceder, ante notario, a la recepción de las obras de abastecimiento de aguas para ambos pueblos.

anascerment.
hlos,
El acto fué de gran cordialidad, quedando
orilladas las dificultades que de antiguo
venían existiendo.

GARAGE

Teléfono

1-12-94

Grandes talleres - de reparación -

Consulte usted precios para estancia de autos

> Usandizaga, 18 (Barrio del Kursaa

SALINAS de ELGORRIAGA (Navarra)

Enfermedades del niño y de la mujer

Abierto desde al 25 de junio Totel del Balneario. A una hora de Irún

Administración y Talleres 10026

Lo que el teléfono interurbano puede hacer por usied

Tenerle al corriente de las cotizaciones en diferentes puntos de España.

Ponerle en relación directa con sus clientes.

Vender sus géneros. Dar órdenes urgentes

Realizar ciertas gestiones previas a un proyecto de viaje. Evitar muchas veces el envío de un vendedor a otra ciudad. Tenerle en contacto directo con su despacho cuando esté usted de viaje.

Ponerle inmediatamente en comunicación con su familia cuando esté usted lejos de su casa

Ponerle en estrechas relaciones con sus parientes de otras ciudades siempre que lo desee.

Indicarle la hora exacta en que será usted recibido por doctores, negociantes, abogados, funcionarios públicos otras personas de calidad, residentes en un lugar distante y a quienes desce visitar.

Siempre que se le ocurra ponerse en relación con personas de cualquier parte de España, una conferencia o n telegrama le ahorrarán tiempo y molestias. Representan una gran economia para los hombres ocupados, en esta época de actividad

Compañía Telefónica Nacional de España